

Basel, 20. November 2025

## Medienmitteilung

### **Migros Basel investiert über 10 Millionen Franken in die Filiale Paradies in Allschwil**

**Nach einer umfassenden Modernisierung feiert die Migros-Filiale Paradies in Allschwil am Donnerstag, 20. November, ihre Wiedereröffnung. Der Supermarkt präsentiert sich auf 3'600 m<sup>2</sup> in einem modernen und frischen Erscheinungsbild und legt einen besonderen Schwerpunkt auf die Hausbäckerei sowie die Bedientheken für Fleisch, Fisch und Käse.**

Die Migros Paradies wurde während fünf Monaten nach dem neuesten Ladenkonzept der Migros Supermarkt AG umgebaut und setzt weiterhin klare Schwerpunkte auf Frische und Regionalität. Die Kundschaft erwartet ein vielfältiges Angebot an frischen Früchten und Gemüse, darunter auch zahlreiche regionale und biologische Produkte. Besondere Highlights sind die erweiterte Hausbäckerei, in der täglich frische Backwaren vor Ort zubereitet werden, sowie die modernisierten Bedientheken für Fleisch, Fisch und Käse. Bei der Käsetheke werden neu regionale oder Bio-Halbhart- und Hartkäsesorten im Humidor vor Ort weitergereift. Beim Fischangebot wird künftig zusätzlich Lachs im Smoker in verschiedenen Variationen geräuchert. An allen Theken werden die Kundinnen und Kunden weiterhin durch die Mitarbeitenden kompetent beraten. «Wir freuen uns sehr, unserer Kundschaft diese neue, moderne Filiale präsentieren zu dürfen. Unser Fokus liegt weiterhin darauf, ein angenehmes und frisches Einkaufserlebnis zu schaffen», erklärt Filialleiter Efrem Hugo.

#### **Wichtiger Standort in der Region**

Die letzte Revitalisierung der Migros Paradies fand im Jahr 2011 statt. Eröffnet wurde das Einkaufszentrum 1975. «Im Paradies treffen verschiedene Generationen aufeinander. Es ist ein Ort der Begegnung, sei dies bei einer Tasse Kaffee, einem Mittagessen auf der Sonnenterrasse oder beim entspannten Einkaufen», erklärt Efrem Hugo. Nun wurde der Migros-Supermarkt grundlegend modernisiert, um den heutigen Bedürfnissen der Kundschaft gerecht zu werden. Dank eines Provisoriums auf der Verkaufsfläche konnte der Laden während des gesamten Umbaus für die Kundinnen und Kunden offenbleiben.

Im Rahmen der Revitalisierung konnte auch das Angebot an Convenience-Produkten erweitert werden – sowohl bei den warmen als auch bei den kalten Speisen. Zudem steht eine Saftpresse zur Verfügung, bei der frischer Orangensaft direkt vor Ort gepresst werden kann. Neben dem zweistöckigen Supermarkt bietet die Migros Paradies weiterhin ein Migros-Restaurant, einen Change-Wechselschalter im 1. Stock sowie einen Take Away und eine Blumenabteilung im Erdgeschoss. Die Migros Paradies bleibt somit ein wichtiger Standort in der Region mit einem breiten und attraktiven Angebot. «Mit der Investition von über 10 Millionen Franken bekräftigen wir unser langfristiges Engagement für die Region und die Nähe zu unseren Kundinnen und Kunden», sagt Lukas Sommer, Geschäftsleitungsmitglied Departement Super- und Verbrauchermärkte der Migros Basel.

**Von Donnerstag, 20. bis Samstag, 22. November, feiert die Migros Paradies ihre Wiedereröffnung mit der Kundschaft. Auf die Kundinnen und Kunden warten an allen drei Eröffnungstagen diverse Attraktionen.**

Adresse: Migros Paradies, Spitzwaldstrasse 215, 4123 Allschwil  
Öffnungszeiten: Montag bis Freitag: 8 – 20 Uhr, Samstag: 7.30 – 19 Uhr  
Leitung: Efrem Hugo  
Anzahl Mitarbeitende: 75 Vollzeit- und Teilzeitstellen inkl. Lernenden  
Kundenfläche Migros Filiale: ≈ 3'600 m<sup>2</sup>  
Bauzeit: Juni – November 2025  
Eröffnungsaktivitäten: Donnerstag, 20. bis Samstag, 22. November 2025

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.